



DEL OTRO lado de la frontera ha comenzado a surgir una versión a la que habrá que seguirle la pista. Según esto, el equipo de campaña de **Donald Trump** ha comenzado a mirar con interés lo que pasa en **México** luego del apabullante triunfo de **Claudia Sheinbaum**.

LO POCO que se sabe hasta ahora es que algunos integrantes del entorno trumpista habrían dado pasos tendientes a tener un acercamiento con el equipo de transición de la virtual Presidenta electa.

LA RELACIÓN que podría haber entre Sheinbaum y Trump es todo un misterio y, sin duda, un reto para las relaciones bilaterales. En el equipo de **Juan Ramón de la Fuente** ya han preparado escenarios de cómo encarar una campaña electoral que pueda comprometer a **México**, aunque lo deseable es que no sea en esta ocasión la piñata norteamericana.

Y TAMBIÉN dicen estar listos para hablar con trumpistas, pero hasta que ocurra la elección.

• • •

POR LOS RUMBOS de **Toluca** se comenta que la ex priista **Alejandra del Moral** ya no come las famosas tortas de "**La Vaquita**". Ahora come ansias. Y es que dicen que todavía ni la invitan al gabinete presidencial y ya hasta anda haciendo planes electorales.

SEGÚN ESTO, la derrotada candidata a la gubernatura está buscando, desde ahora, volver a contender por el cargo, pero esta vez con el chaleco guinda... con todo y que en **Morena** todavía no le dan la bienvenida a sus filas.

EN LOS últimos días se le ha visto muy activa junto con su equipo cercano, armando reuniones por posibles cuadros que renunciarían al **PRI** para irse a **Morena**. Obviamente, con la mirada puesta desde ahora en la elección de 2029.

DICEN QUE Del Moral está tratando de convencer a sus operadores de sumarse a su equipo... una vez que se integre al nuevo gobierno federal, aunque la realidad es que hasta ahora ni invitación tiene. Pero de que espera la llamada divina, la está esperando con ansias.

• • •

EN LA CANCELLERÍA lamentan mucho lo ocurrido en **España** con un grupo de jóvenes becarios que seguramente regresarán a **México** tras el incidente con el artista **Nacho Cano**.

TODO INDICA que los mexicanos quedaron atrapados en el enfrentamiento político entre el gobierno de **Pedro Sánchez** y la presidenta de la **Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso**, a quien el músico y productor apoya vehementemente.

EL CONFLICTO tomó a todos por sorpresa y a estas alturas poco pueden hacer la **SRE** y la **Embajada de México**, más allá de apoyar a los jóvenes para su regreso. Se ve que en **España** también las polarizaciones están a la orden del día y pagan por esos pleitos los que menos la deben.

Y SI LAS COSAS estuvieran un poquito mejor con **España**, probablemente los jóvenes no tendrían que hacer maletas.

